
 

 

 

 

 

 

     

     

 

 

 

 

     

   

   

  

 

 

   

  

     

 

  

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 

Bezirksvertretungssitzung am 28.09.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage: Folgeanfrage S 1443027/22 (Sicherheit auf 

der Hütteldorfer Straße) 

1) Welche konkreten Probleme wurden an Sie als Bezirksvorsteherin oder an die 

Bezirksvorstehung herangetragen betreffend der Sicherheit oder einem subjektiven 

Sicherheitsgefühl im Bereich der Hütteldorfer Straße herangetragen? Welche 

davon wurden den zuständigen Grätzlpolizisten bzw. der Polizei weitergeleitet? 

Welche nicht und warum nicht? 

2) Bitte um Beantwortung der von Ihnen nicht beantworteten Fragen: 

a) Fand in der Vergangenheit eine Evaluierung des subjektiven Sicherheitsgefühls 

der Anrainerinnen und Anrainer auf Wunsch der Bezirksvorstehung oder in 

Abstimmung und/oder Zusammenarbeit mit der Bezirksvorstehung in den 

unterschiedlichsten Bezirksgrätzeln statt? Wenn ja, was waren die Ergebnisse? 

Wenn nein, warum nicht? 

Begründung: 

Bürgerinteresse und eine nicht vollständige Antwort der Bezirksvorsteherin 

Sebastian Mühlbauer, MA BA BA 

Bezirksrat 

Mag. Barbara Gullner 

Bezirksrätin 


